

ACTA DE CONSTITUCIÓN EN SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL SANTA ISABEL CELEBRADO EL 16 DE OCTUBRE DE 2019.

ASISTENTES:

D. Ángel Lorén Villa	PP – Presidente
Dña. Patricia de Francisco García	PP – Vicepresidenta
D. Miguel Ángel López Osorno	pp – Vocal
D. Ángel Gálvez Aguado	PSOE – Vocal
D. Víctor Gálvez Julian	PSOE – Vocal
D. Tomás López Lanuza	PSOE – Vocal
D. Ramón Sellés Calabuig	CS – Vocal
Dña. María Carmen Alonso Bellido	CS – Vocal
Dña. Natalia Roc Andiano	ZEC - Vocal
D. Juan Antonio Navarro Serrano	VOX – Vocal

El Sr. Presidente da las gracias a todos los presentes por su asistencia, expresando que es un orgullo continuar como Presidente en Santa Isabel y da la bienvenida y las gracias por su presencia a Dña. Sara Fernández Escuer, 1ª Teniente de Alcalde del Ayuntamiento de Zaragoza.

En la I.C. de Zaragoza, siendo las 19:00 horas del día 16 de octubre de 2019, previa convocatoria al efecto, se celebra sesión ordinaria del Pleno de la Junta Municipal Santa Isabel del Exmo. Ayuntamiento de Zaragoza, en el Salón de Plenos de la Junta, en Calle del Baile, nº 2; bajo la Presidencia de D. Ángel Lorén Villa, Concejal-Presidente de la Junta Municipal, actuando como Secretaria de Actas Dña. Isabel Elías Monclús, Jefa de Negociado adscrita a la Junta, con asistencia de los vocales arriba indicados y con el siguiente orden del día:

ÚNICO.- Constitución de la Junta Municipal Santa Isabel.

El Sr. Presidente procede a la lectura del decreto de fecha 26 de septiembre de 2019 del Consejero de Participación y Relación con los Ciudadanos, D. Javier Rodrigo Lorente, por el que dispone nombrar Vocales de la Junta Municipal Santa Isabel a las siguientes personas:

- a) Por el Grupo Municipal Socialista:
 - D. Ángel Gálvez Aguado.
 - D. Víctor Gálvez Julián.
 - D. Tomás López Lanuza.

- b) Por el Grupo Municipal Popular:
 - Dª Patricia de Francisco García.
 - Miguel Ángel López Osorno.

- c) Por el Grupo Municipal Ciudadanos – Partido de la Ciudadanía:
 - Dª Carmen Alonso Bellido.
 - D. Ramón Selles Calabuig.

d) Por el Grupo Municipal Zaragoza en Común:

- D^a Natalia Roc Andiano.

e) Por el Grupo Municipal Podemos-Equo:

- D^a Miriam Ferrer Dufol.

f) Por el Grupo Municipal Vox:

- D. Juan Antonio Navarro Serrano.

El Sr. Presidente excusa a Dña. Miriam Ferrer Doful, que por cuestiones de trabajo no ha podido asistir al presente Pleno.

También comunica la decisión que ha adoptado, para que la Vicepresidencia de la Junta Municipal Santa Isabel, se otorgue a Dña. Patricia de Francisco García.

Así mismo, pone en conocimiento los siguientes asuntos:

- El grado de ejecución de la Partida de Gastos y Actividades de la Junta, está en el 74,25% habiéndose efectuado un gasto de 36.000€ de los 48.888€ que dispone la partida.

- Las partidas presupuestarias en cuanto a Subvenciones, al ser un presupuesto prorrogado, cuentan con las mismas cantidades que en el ejercicio 2018, es decir:

- AMPAS	2.959,00€
- A. DE VECINOS	3.276,00€
- ENTIDADES CIUDADANAS	7.570,00€
- COMISIÓN DE FESTEJOS	4.781,00€

- La Comisión Técnica de Valoración de las Convocatorias de Subvenciones de 2019, anteriormente mencionadas, ya se ha reunido y se han designado las cantidades que se otorgan a cada Entidad, quedando a disposición de los interesados el listado de las cuantías asignadas.

- De los vocales de la Junta Municipal, se tendrán que designar a los Coordinadores de las Comisiones de Trabajo, para ello se hará una reunión previa con todos los vocales, cuya fecha se dará a conocer en breve.

- Sobre las obras pendientes de los Presupuestos Participativos del Ayuntamiento de Zaragoza, hace mención a que de las 7 obras aprobadas, quedan pendientes de ejecutar 6, sobre las que está trabajando para averiguar en que situación exacta están.

El Sr. Presidente, hace una mención especial póstuma de reconocimiento y agradecimiento por el trabajo realizado:

- A D. Fernando Gómez Mercadal, por su labor en la Escuela de Jota, en la A. de Vecinos Gaspar Torrente y en la Comisión de Fiestas.

- A Dña. Rosa Lausín Herce, por su cometido en El Centro de Cooperación a la Seguridad Vial.

A continuación el Sr. Presidente, abre un turno de palabra a los vocales:

El Sr. Gálvez, agradece a todos los vecinos votantes de su partido político PSOE ya que fue el partido mas votado en las últimas elecciones. Da las gracias a Ángel Lorén por qué fue un gran compañero en una anterior legislatura que coincidieron. Y hace constar que están para trabajar por todos los vecinos de Santa Isabel.

La Sra. de Francisco, expresa que está muy orgullosa y satisfecha de seguir en la Junta de Sta. Isabel, que se ha trabajado mucho, que se ha hecho entre todos y compensa el resultado. Y expresa que están a disposición de todos los vecinos.

El Sr. Sellés, comenta que empezó con la anterior Junta Municipal y que le enseñaron mucho. Que se solucionaron muchos problemas y se avanzó en otros. Que fue vocal de Deportes y que si no hay objeción, le gustaría seguir siéndolo.

La Sra. Roc, manifiesta que viene con mucha ilusión de trabajar para que se consigan cosas que faltan.

El Sr. Navarro, explica que aunque su partido y el mismo es “novato”, viene a trabajar para el barrio, que es del barrio de toda la vida y que está dispuesto a hablar con todos.

Para cerrar el turno de palabra de la Mesa, el Sr. Lorén le da la palabra a Dña. Sara Fernández, la cual desea todo lo mejor para estos próximos años. Da la enhorabuena a los vocales y les da las gracias también por su entrega y trabajo hecho de forma tan desinteresada. Destaca del Sr. Lóren su buen talante y le desea mucha suerte y le da las gracias.

El Sr. Presidente da la palabra a los asistentes:

El Sr. Utrilla, representante de Sta Isabel en la Mesa de Seguimiento de los Presupuestos Participativos, indica que de los 363.144€ que había asignados, sólo se ha hecho el proyecto de los desfibriladores. El remanente se trasladó a la obra del Parque de los Paseantes y que el resto está preparado todo para salir a licitación y pregunta que si no sale la licitación antes de diciembre, ¿se perderá ese dinero?.

El Sr. Presidente, agradece al Sr. Utrilla su asistencia y entiende su preocupación, pero le recuerda que los proyectos para Santa Isabel de los Presupuestos Participativos se aprobaron el 5 de abril de 2018 y cuando le nombraron como Presidente de la Junta, en septiembre de 2019, a excepción de 6.000€ de los desfibriladores, el resto de proyectos estaban sin ejecutar. El Sr. Lorén insiste en que está trabajando para averiguar en que situación se encuentran.

El Sr. Garza, de la Plataforma por el 2º Bus, comenta que es una agrupación apolítica, pero que cuentan también con un representante de la Grupo político. La finalidad de la plataforma es conseguir un transporte público como se tenía en el 2013.

El Sr. Presidente, hace mención a las reivindicaciones que hubieron en 2013, de algunas de las cuales el mismo vivió, pero que por mucho que insistió en aquel momento para que no

recortaran el servicio le fue imposible parar la supresión de la línea 45.

El vecino Sr. Calonge, no está de acuerdo y expresa su queja de la supresión del 45.

El Sr. Presidente entiende el malestar producido por el recorte del transporte, pero le comenta que entre 2011 y 2015 no estaba su partido en el Gobierno, asegura que fue muy persistente para que no retiraran la línea 45. Que llevó una moción al Pleno del Ayuntamiento de Zaragoza con las reivindicaciones de Santa Isabel, pero le fue imposible.

El Sr. Faro Presidente de la A. de Vecinos Gaspar Torrente, da la bienvenida al Presidente y a los vocales de la Junta Municipal y se ofrece para colaborar en lo que esté a su alcance. Y recuerda que está pendiente de ejecutar la rampa de la parte superior de la Z-40.

El Sr. Presidente dice que se hará cargo de solicitar información puntual del proyecto e informará en que situación se encuentra.

El vecino Sr. Mariano se queja de la mala frecuencia de la línea 32 del bus urbano.

El Sr. Presidente es conocedor y comparte la queja sobre las deficiencias comentadas ya que al ser una línea tan larga, cualquier contratiempo que tenga se traduce en retrasos.

El Sr. Larena quiere agradecer al Sr. Lorén su labor anterior como Presidente de la Junta, especialmente por las gestiones que realizó para que los solares junto al edificio de la Junta se conservaran como aparcamiento.

El Sr. Gállego, agradece a la Plataforma por el 2º Bus, por su trabajo y esfuerzo que están haciendo. Que si hay alguien con quejas que hagan sus propuestas en la Plataforma. Que los vecinos de Santa Isabel no han querido partir la línea 32 y que la línea 60 ha sido un desahogo para la 32.

El Sr. Garza informa que la Plataforma tiene un expediente abierto para que la línea 60 se alargue y que se solucionen las frecuencias de la 32 y que estudiarán todas las propuestas que les haga el Ayuntamiento. Próximamente tendrán una reunión con la Sra. Consejera.

El Sr. Presidente expresa su reconocimiento a todos los presentes por trabajar y defender los intereses de todos los vecinos y no habiendo mas asuntos que tratar se levanta la sesión con el VºBº del mencionado Sr. Presidente, siendo las 21:00 horas del día al principio señalado.

VºBº
EL CONCEJAL-PRESIDENTE


Fdo.: Ángel Lorén Villa

LA SECRETARIA,


Fdo.: Isabel Elías Monclús